

Yoichi Suzuki

Adjunct fellow à l'Institut japonais pour les affaires
internationales (JIIA)
Ancien ambassadeur du Japon en France



Yoichi Suzuki est entré au ministère des Affaires étrangères japonais en 1975. Il a été représentant permanent adjoint du gouvernement japonais auprès de l'Organisation mondiale du commerce (1997), directeur général des affaires économiques au ministère des affaires étrangères japonais et simultanément sous-sherpa diplomatique du G8 (2009), ambassadeur du Japon à Singapour (2010), ambassadeur du Japon en France (2013), ambassadeur chargé de la région de Kansai (2016), ambassadeur chargé des affaires commerciales et économiques internationales (2017), négociateur en chef des négociations pour l'accord de partenariat économique entre le Japon et l'Union européenne de février 2017 à avril 2018, et assistant spécial pour le ministre des Affaires étrangères du Japon (mai 2018-2019).

Yoichi Suzuki a obtenu une licence de droit (LLB) de l'Université Hitotsubashi à Tokyo et est un ancien élève de l'ENA (Promotion Michel de l'Hôpital). Il a écrit une série d'articles dans la revue *Gaiko Forum* sur l'OMC et le commerce international et dans la revue de la *Japan Association of International Economic Law*. En 1979, il a enseigné à l'Institut des Langues et Civilisations Orientales à Paris.

En 2016, Yoichi Suzuki a été promu dans l'Ordre de la Légion au grade de Commandeur.